



Journée de district le 03 octobre

publié le 01/10/2012

Première journée de district à Melle le 3 Octobre. Le championnat débute par du football pour les minimes garçons, du basket-ball pour les minimes filles et du tennis de table pour les benjamins et benjamines. Le départ a lieu à 13h15 et le retour vers 17h00. Pensez à vous inscrire sur le panneau d'affichage prévu à cet effet à côté de la vie scolaire et pensez également à votre pique-nique. >Sportivement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.